



## Miglė Kosinskaitė

Litauen/Lithuania

Miglės Werke enthalten meist realistische Darstellungen von Menschen und Tieren, die oft von surrealen geometrischen Mustern und Formen begleitet werden. In den vergangenen Jahren wurde ihre Aufmerksamkeit auf die Umstände gelenkt, die unsere Welt so unvorhersehbar verändern. Die Pandemie und der Krieg in der Ukraine haben ihre Ansichten verändert, die Spannung ist in jedem Kunstwerk und im täglichen Leben spürbar. Die sich wiederholenden Kästchen sind eine Metapher für eine verschlossene Welt, in der man sich von äußeren Katastrophen distanzieren und die eigenen Rätsel lösen kann – eine Scharade, die jeder Betrachter:in auf eigene Weise zu ergründen sucht.

\*1965 in Vilnius. Die Malerin lebt und arbeitet in Kaunas, Litauen. Sie erwarb 1989 ihren Abschluss in Malerei an der Kunstakademie Vilnius und ist seit 2001 Mitglied des litauischen Künstlerverbandes. Außer in Litauen hatte sie Einzelausstellungen in den Niederlanden, Dänemark, Schweden, Russland und der Ukraine.

Miglė's works usually contain realistic depictions of humans and animals that are often accompanied by surreal geometric patterns and shapes. During the last few years, her attention has been drawn to the circumstances that so unpredictably change our world. The pandemic and the war in Ukraine have changed her viewpoint, the tension is palpable in every artwork and everyday life. Repetitive boxes suggest a metaphor for a locked-up world where one can distance oneself from outside disasters and solve one's own puzzles – a charade each viewer can try guessing in their own way.

\*1965, Vilnius, Lithuania. She is a painter living and working in Kaunas, Lithuania. She graduated from the Painting Department of the Vilnius Academy of Arts in 1989, and has been a member of the Lithuanian Artists' Association since 2001. Besides Lithuania, her personal exhibitions have taken place in the Netherlands, Denmark, Sweden, Russia, Ukraine.

[www.miglek.com](http://www.miglek.com) • [www.facebook.com/migle.kosinskaite/](https://www.facebook.com/migle.kosinskaite/)



**Hypnopompic**, 2019, Öl auf Leinwand, 120 x 160 cm

**Hypnopompic**, 2019, oil on canvas, 120 x 160 cm